
大変ご無沙汰しております。多田組社長の多田です。

師走も半ばを過ぎ、なにかと気ぜわしくなってまいりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

気付けば前号のT,sNewsより3年半も経ってしまいましたが久々にお送りさせていただきますので ご存じの方も多いと思いますが、1973年12月の開場以来、数多くの名場面や選手を生み出してきた

是非お付き合いのほどお願いいたします。 オロナミンＣ球場（徳島県鳴門総合運動公園野球場）は老朽化が進んでいるため、昨年秋より解体工事が

その間にコロナの終息や物価の高騰や大谷翔平の活躍など色々なことがありましたが 始まり今年12月から改築工事が始まっております。今回、多田組はアズマ建設様(川内町)とJV(共同企業体）

特に物価高騰は建設資材や人件費に大きな影響をもたらしており、この数年であらゆる工事費が で徳島県鳴門総合運動公園野球場改築工事の第１工区と第４工区を担当させていただきます。

1.3倍～1.5倍程にアップしてきている状況です。また今後問題視されている事の一つとしてとして業界の 多田組創設以来一番大きなプロジェクトとなります。完成は、令和8年10月末を予定しております。

人材不足、若手不足があります。当社も常に職員の募集はおこなっておりますが、 皆様の注目度の高い工事となりますので、他の企業様とのチームワークを大切に無事故、無災害での工事

状況は未だ改善されておりません。つきましては皆様方のお知り合いの方などで建設業に に努めてまいります。応援の程、よろしくお願いいたします。

ご興味のある方や転職をお考えの方がおりましたらぜひ紹介くださいますようお願いいたします。

（詳しくはホームページの採用情報をご覧ください。)

社内ではメンバーの入れ替わりなどもありましたが変わらず全員元気でやっております。

昨年はコロナ以降4年ぶりに社員旅行が復活し、2泊3日の長崎旅行に行ってきました。 衣食住において最近は機能性はもちろんデザインも重視されています。

私が一番楽しみにしていた軍艦島には波が高かったため上陸こそできませんでしたが、 多田組でも、福利厚生の一環として機能性を重視したスタイリッシュなユニフォームになりました!!

間近で船から見る姿には本当に圧倒されました。また皿うどんやちゃんぽんの発祥の店に行ったり、 軽くて動きやすい、防寒着は軽くて暖かいと社員から大好評です

呼子の活きイカを食べに行ったりと、とても充実した旅行でした。 新しい制服で気持ちも新たにお客様により一層喜んでいただけるよう

この年末の役員会で来年の社員旅行の計画をするので次はどこにしようか楽しみながら悩んでいるところです。 社員一同心機一転がんばります！安全第一で頑張ってまいりますので

これからの季節寒さが厳しくなってまいりますので体調には十分にご留意してどうぞよいお年をお迎えください。 今後ともよろしくお願い申し上げます。
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